

Vuelve el BabyBasket a Villanueva de la Cañada

Escrito por Administrador

Jueves, 16 de Enero de 2020 09:35 - Actualizado Jueves, 16 de Enero de 2020 11:27



El próximo domingo 19 de enero, Villanueva de la Cañada acogerá una de las jornadas del **BabyBasket**

organizadas por la

Federación de Baloncesto de Madrid

Las jornadas de BabyBasket son baloncesto en estado puro donde los más pequeños jugadores y jugadoras de clubs y escuelas (categoría PreBenjamín) se convierten en los auténticos protagonistas de las mismas. Es en definitiva, una fecha especial para ellos y una fiesta para nuestro Club, en la que padres, amigos, jugadores y familiares son también partícipes. Los equipos participantes, que jugarán todos contra todos, son:

- **VILLANUEVA DE LA CAÑADA**
- **EM CHAPINERÍA**
- **VALDELUZ**
- **VILLALBA**
- **PARLABASQUET**
- **AGORA INTERNATIONAL**

Las normas del BabyBasket FBM son las siguientes:

- **NO HAY MARCADOR NI SE LLEVARÁ EL TANTEO**

Vuelve el BabyBasket a Villanueva de la Cañada

Escrito por Administrador

Jueves, 16 de Enero de 2020 09:35 - Actualizado Jueves, 16 de Enero de 2020 11:27

El Objetivo de las jornadas NO ES COMPETITIVO, si no de promoción y formación de nuestro deporte entre los más pequeños, por eso no habrá equipos ganadores ni perdedores. Por tal motivo no se llevará acta del partido ni se contabilizarán las faltas.

- FOMENTO DEL RESPETO AL RIVAL Y AL ÁRBITRO.

No estarán consentidas las actitudes antideportivas ni se permitirán protesta alguna a los árbitros. Al inicio y final de cada partido, cada equipo realizará una fila y se saludará tanto a los compañeros del otro equipo como al Árbitro.

- REGLAS DE LOS PARTIDOS.
- La duración de los partidos será de 20 minutos a reloj corrido.
- No habrá tiempos muertos.
- Se podrán realizar cambios a lo largo de los partidos sin tener que estar el balón parado, para ello siempre se llamará al jugador en cancha primero y una vez haya salido por la zona de su banquillo, podrá salir su sustituto.
- Cuando se produzca una lucha, sacará el equipo que defiende.
- No habrán tiros libres, todas las faltas se sacarán de banda.
- Los reglas serán muy flexibles, con la idea de dejar jugar, solo se pitarán aquellas infracciones que sean muy flagrantes, intentando explicar el árbitro, en ese momento, lo ocurrido a los jugadores para familiarizar a los niños/as con las reglas.

SE PIDE A TODOS LOS PARTICIPANTES Y ACOMPAÑANTES EL MEJOR DE LOS COMPORTAMIENTOS PARA DAR EJEMPLO A LOS MÁS PEQUEÑOS QUE SE INICIAN EN NUESTRO DEPORTE.

Os esperamos a todos, el **domingo 19 de enero a las 11:00** en el **Pabellón cubierto del Complejo Deportivo Santiago Apóstol**

#GoCañada

Vuelve el BabyBasket a Villanueva de la Cañada

Escrito por Administrador

Jueves, 16 de Enero de 2020 09:35 - Actualizado Jueves, 16 de Enero de 2020 11:27

#MuchoMásQueBaloncesto